

GRINDING STARTUP HUB

GRINDING
HUB

Brings solutions
to the surface.

Stuttgart

14-17/05/2024



Startups starten auch 2024 wieder mitten im Markt

Werde Teil unserer internationalen Startup Hub auf der GrindingHub 2024 in Stuttgart, der innovativen Fachmesse für Schleiftechnologien. Die GrindingHub findet vom **14. bis 17. Mai 2024** in Stuttgart statt. Nutze Deine Chance unseres geförderten Angebots für Startups und bring Dein Unternehmen voran!

Unsere Startup Area ist die Plattform, die Deine Reichweite nachhaltig stärkt. Werde Teil des Gemeinschaftsstandes und präsentiere Deine Produkte und Innovationen mitten im Markt. Die GrindingHub ist ein ausgezeichnete Ort, neue Kunden zu treffen, bestehende Kunden zu erreichen und eine starke, zuverlässige Marke aufzubauen – der Ort für erfolgreiche Geschäfte.

Du musst Dich um viele organisatorische Dinge nicht selbst kümmern, das übernehmen wir! Passend zu Deiner eigenen effektiven Strategie, wird Dein Messeauftritt auf der GrindingHub so zum vollen Erfolg, an dem Du auch in der Nachbereitung ideal anknüpfen kannst.

Teilnahmebedingungen

- Das Unternehmen ist rechtlich selbstständig
- Es werden Produkt- und verfahrenstechnische Neuentwicklung ausgestellt (inkl. Hard- und Softwarekomponenten)
- Es werden wesentliche Änderungen von Produkten, Verfahren und Dienstleistungen sowie deren Markteinführungen ausgestellt
- Der Jahresumsatz des Unternehmens ist maximal 10 Millionen Euro
- Das Unternehmen ist jünger als 10 Jahre
- Das Unternehmen hat maximal 50 Mitarbeiter

Preis*

Paket "StartupHUB"

Mindestgröße: 10 m²

Paketpreis: 3.000,- €

Zusätzliche m²: 300,- €/m²

* (Pauschalpreis zuzüglich der jeweils gültigen gesetzlichen Mehrwertsteuer gemäß UStG in der jeweils gültigen Fassung)

Leistungen und Services

- Standbau (inkl. Beleuchtung, Blende, Teppich, Küche, Lager, Infocounter)
- Separierte, ausgestattete Ausstellungsfläche pro Aussteller
- 1 Standart Internetzugang für ein Gerät (Weitere WLAN Zugangs-Codes bis zu 8Mbit/s synchron im 5 GHz (only), pro Endgerät zzgl. 79€ net)
- Informationsstand für zentrale Besucheranfragen mit Hostess
- Kalt- und Heißgetränke, Snacks
- Allgemeine Standbewachung (18.00 - 09.00 Uhr)
- Tägliche Standreinigung
- Ausstellungsfläche pro Aussteller (1 Infocounter, Logografik, 1 Steckdose (230V), 1 Barhocker, wahlweise 1 Stehtisch mit Barhockern oder Sitzzecke mit Stühlen, 1 Prospektständer, 1 Papierkorb)
- Inklusive Werbemittelpaket (mehr Informationen im Anmeldeformular)
- Unbegrenzt kostenfreie Eintrittsgutschein-codes für Kunden
- Ausstellerausweise für Euer Standpersonal
- 1 Vortragsslot auf unserem Forum - limitierte Plätze (20 Minuten Redezeit)

Dein Kontakt beim VDW:

Stephanie Simon
s.simon@vdw.de
+49 69 756081-53

Anmeldeschluss: 25. März 2024

www.grindinghub.de

Eine Messe des
A Fair by **VDW**

In Zusammenarbeit mit
In cooperation with **Messe Stuttgart**
Mitten im Markt

Trägerschaft
Sponsorship **SWISSMEM**

GRINDING STARTUP HUB

GRINDING
HUB

Brings solutions
to the surface.

Stuttgart
14-17/05/2024



Startups are again launching in the middle of the market in 2024

Be part of our international Startup Hub at GrindingHub 2024 in Stuttgart, the innovative trade fair for grinding technologies. GrindingHub will be taking place from **14 to 17 May 2024** in Stuttgart. Take this opportunity to benefit from our subsidised startup offer, and bring your company ahead!

Our Startup Hub is your platform for a sustainable boost to your reach. Take your place at the joint booth, and present your products and innovations at the heart of the market. GrindingHub is the optimal location to meet new customers, to reach your customer base, and to build up a strong, reliable brand – the location for business success.

No need to busy yourself with all the organisational stuff; we take care of most of it! In line with your own effective strategy, your participation in GrindingHub will enjoy every success and will thus form the ideal basis for your follow-up activities.

Participation conditions

- The company is legally independent
- New product and process developments are exhibited (incl. hardware and software components)
- Significant changes to products, processes and services as well as their market launches are exhibited
- The company's annual turnover is a maximum of 10 million euros
- The company is less than 10 years old
- The company has a maximum of 50 employees

**Closing Date for Application:
25 March 2024**

www.grindinghub.de

Price*

"StartupHUB" package

Minimum size: 10 m²

Package price: € 3,000.-

Additional m²: € 300.-/m²

* (All-inclusive price plus statutory value added tax in accordance with the German VAT Act (UStG) on the billing date)

Benefits and services

- Stand construction (incl. lighting, fascia, carpet, kitchen, storage, info counter)
- Separate, equipped exhibition space per exhibitor
- 1 standard internet access for one device (additional WLAN access codes up to 8Mbit/s synchronous in 5 GHz (only), per terminal plus 79€ net)
- Information booth for central visitor requests with hostess
- Cold and hot drinks, snacks
- General stand security (18.00 - 09.00)
- Daily stand cleaning
- Exhibition space per exhibitor (1 info counter, logo graphic, 1 power socket (230V), 1 bar stool, optionally 1 bar table with bar stools or seating area with chairs, 1 brochure stand, 1 waste paper basket)
- Advertising material package included (more information in the registration form)
- Unlimited free admission voucher codes for customers
- Exhibitor passes for your staff
- 1 speaking slot at our forum (20 minutes speaking time) - limited slots

Your contact at VDW:

Stephanie Simon
s.simon@vdw.de
+49 69 756081-53